

ABSTRAK

Skripsi dengan judul "Implementasi Metode Qiroati dalam Meningkatkan Kualitas Membaca Al-Qur'an di Phatnawitya School Yala Thailand Selatan" ditulis oleh Dewi Lu'luizzahro. Nim. 17201163384. Dosen pembimbing Dr. Muhamad Zaini, MA. Jurusan Pendidikan Agama Islam. Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan. UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh Membaca Al Qur'an adalah salah satu ibadah yang dilakukan oleh umat Islam. Bagi setiap muslim membaca Al Qur'an dan menanamkan nilai yang terkandung di dalam Al Qur'an sudah menjadi kewajiban sehingga ada waktu khusus untuk belajar membaca Al Qur'an. Membaca Alquran dengan benar sesuai dengan kaidah bacaan, menerapkan ilmu tajwid, dan tartil akan memenuhi harapan bagi setiap lembaga pendidikan dan juga orang tua peserta didik. Terlebih jika peserta didik dapat menerapkan kandungan pada setiap ayat yang ia baca dari kitab suci umat islam tersebut.

Dalam peneliti ini, fokus pembahasaan adalah 1) Bagaimana implementasi metode Qiroati dalam meningkatkan kualitas membaca Al Quran di Phatnawitya School Yala Thailand Selatan?; 2) Bagaimana hambatan implementasi metode Qiroati dalam meningkatkan kualitas membaca Al Quran di Phatnawitya School Yala Thailand Selatan?; dan 3) Bagaimana dampak implementasi metode Qiroati dalam meningkatkan kualitas membaca Al Quran di Phatnawitya School Yala Thailand Selatan?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, serta jenis penelitian yang peneliti gunakan dalam penelitian ini adalah penelitian studi kasus. Lokasi yang peneliti gunakan untuk penelitian adalah di Phatnawitya School Yala Thailand Selatan, yang beralamat di 57 Santisuk Rd, Mueang Yala District, Yala 95000, Thailand Selatan.

Berdasarkan hasil dari penelitian disimpulkan bahwa 1) implementasi metode Qiroati di Phatna Witya School Yala Thailand Selatan, pendidik membuat strategi dalam pembelajarannya, strategi tersebut adalah membaca aktif secara

bergantian; 2) Hambatan yang ada di Phatnawitya School Yala Thailand Selatan adalah rendahnya motivasi belajar siswa, keadaan kelas yang kurang kondusif, 3) dan pengaruh dari pergaulannya; 3) Dampak adanya metode Qiroati di Phatnawitya School Yala adalah sebagian peserta didik sudah mampu untuk membaca Al Quran yang sesuai dengan kaidah dan tajwid seperti yang telah dicontohkan oleh Rasulullah SAW, dan memanfaatkan waktu istirahatnya untuk membaca Al Qur'an sehingga kualitas membacanya bisa ditingkatkan.

Kata kunci: Implementasi, Membaca Al Qur'an

ABSTRACT

A thesis entitled "Implementation of the Qiroati Method in Improving the Quality of Reciting Holy Qur'an at Phatnawitya School Yala Southern Thailand" was written by Dewi Lu'luizzahro. Nim. 17201163384. Supervisor Dr. Muhammad Zaini, MA.

This research was motivated by Reciting Holy Qur'an is one of the worship performed by Muslims. For every Muslim reading, the Qur'an and instilling the values contained in the Qur'an has become an obligation so that there is a special time to learn to read the Qur'an. Reciting Holy Qur'an correctly by reading rules, applying the science of tajwid, and tartil will meet the expectations of every educational institution as well as parents of students. Especially if the student can apply the content to every verse he reads from the Muslim holy book.

In this study, the focus of the discussion were 1) How is the implementation of the Qiroati method in improving the quality of Reciting Holy Qur'an at Phatnawitya School Yala Southern Thailand?; 2) What are the barriers to implementing the Qiroati method in improving the quality of Reciting Holy Qur'an at Phatnawitya School Yala, Southern Thailand?; and 3) What is the impact of implementing the Qiroati method in improving the quality of Reciting Holy Qur'an at Phatnawitya School Yala Southern Thailand?

This study uses a qualitative approach, and the type of research that researchers use in this research is case study research. The location that the researchers used for this research is the Phatnawitya School Yala Southern Thailand, which is located at 57 Santisuk Rd, Mueang Yala District, Yala 95000, Southern Thailand.

Based on the results of the study, it was concluded that 1) the implementation of the Qiroati method at Phatna Witya School Yala Southern Thailand, educators made strategies in their learning, the strategy was active reading in turns; 2) The obstacles that exist in the Phatnawitya are not conducive, and the influence of their association; 3) The impact of the Qiroati method at

Phatnawitya School Yala is that some students can Reciting Holy Qur'an following the rules and tajwid as exemplified by the Prophet Muhammad, and take advantage of their rest time to read the Qur'an so that the quality of Reciting Holy Qur'an can be improved. improved.

Keywords: Implementation, Reciting Holy Qur'an

الملخص كتب

من قبل ديوي تنفيذ طريقة قيراتي في تحسين جودة قراءة القرآن في مدرسة باتناويتيا بالا جنوب تايلاند " أطروحة بعنوان محمد الزيني ، ماجستير المشرف د 17201163384 - نيم .لولويز اهرو

فكل مسلم يقرأ القرآن ويغرس القيم الواردة في هذا البحث مدفوع بأن قراءة القرآن من العيادات التي يؤديها المسلمون قراءة القرآن بشكل صحيح وفقاً لقواعد القراءة ، القرآن أصبح واجباً حتى يكون هناك وقت خاص لتعلم قراءة القرآن خاصة إذا كان بإمكان .وتطبيق علم التجويد والترتيل سوف يلبي توقعات كل مؤسسة تعليمية وكذلك أولياء أمور الطلاب الطالب تطبيق المحتوى على كل آية يقرأها من كتاب المسلمين المقدس

كيف يتم تطبيق طريقة قيراتي في تحسين جودة قراءة القرآن في مدرسة بالتناويتيا (1) (في هذه الدراسة ، تركز المناقشة على ما هي العوائق التي تحول دون تطبيق منهج القيرواني في تحسين جودة قراءة القرآن في مدرسة (2) (بالا جنوب تايلاند ؟؟ ما أثر تطبيق منهج القيرواني في تحسين جودة تلاوة القرآن في مدرسة بالتناويتيا يالا) 3 (با تناويتيا يالا ، جنوب تايلاند ؟ جنوب تايلاند؟

الموقع تستخدم هذه الدراسة نهجا نوعيا ، ونوع البحث الذي يستخدمه الباحثون في هذا البحث هو بحث الذي استخدمه الباحثون لهذا البحث Phatnawitya Yala Southern Thailand دراسة الحالة التي تقع هو مدرسة ...جنوب تايلاند 95000 طريق سانتيسوك ، منطقة موينج يالا ، يالا 57 في

تنفيذ طريقة (1) (بناء على نتائج الدراسة ، تم التوصل إلى أن Qiroati في مدرسة Phatna Witya Yala Southern وضع المعلمون استراتيجيات في تعلمهم ، وكانت الإستراتيجية هي القراءة النشطة ، العقبات الموجودة في مدرسة (2) (Phatnawitya Yala Southern Thailand هي الحافر Thailand بالتناوب ؟ أثر طريقة القيراطي في مدرسة باتناويتيا) 3 (المنخفض للطلاب للتعلم، وظروف الفصل ليست مواتية ، وتأثير جمعيتهم :بالا هو أن بعض الطلاب قادرون على قراءة القرآن وفقاً للقواعد والتجويد كما جسد النبي محمد ، والاستفادة من وقت بحيث يمكن تحسين جودة القراءة راحتهم لقراءة القرآن

التنفيذ ، قراءة القرآن :الكلمات المفتاحية